

Andalucía dará a conocer las primeras medidas para el plan de AP a finales de año

Aquilino Alonso, consejero de Salud de la Junta, considera a esta atención como un "eje vertebrador".

DIARIO MEDICO. CF | redaccion@correofarmaceutico.com | 17/08/2015 12:47

<http://www.diariomedico.com/2015/08/17/area-profesional/sanidad/andalucia-dara-a-conocer-las-primeras-medidas-para-el-plan-de-ap-a-finales-de-ano>

La Consejería de Salud de Andalucía presentará a finales de año las primeras medidas del futuro plan para atención primaria, según ha indicado Aquilino Alonso, consejero de salud de la Junta, quien considera a este tipo de asistencia como un "eje vertebrador".

Alonso explica además que hay una serie de retos de futuro como la atención a la cronicidad, que "en los últimos tiempos se ha olvidado y hay que retomar". Por ello, el consejero señala que se está elaborando un documento en conjunto con los profesionales de atención primaria para "llegar a un plan". "Estamos planeando pequeños componentes que formarán parte del futuro plan, los cuales ya estamos comentando con los centros y que antes de final de año ya presentaremos e iremos avanzando", matiza Alonso.

"Se está planteando un tema relacionado con la medicina personalizada que también pilotarán de forma importante en Atención Primaria", apunta Alonso. Además, ha destacado que quiere trabajar con los profesionales de primaria y hospitalaria, y conseguir un "modelo compartido de trabajo".